
张炉集镇通过资金、技术扶持，大力引导菜农发展拱棚蔬菜。今年把重点放在
名优稀特品种的引进推广上，大力发展绿色无公害品牌。胡金堂村的胡四强今年种
植了 8亩尖椒新品种“寿光牛椒”，图为胡四强正在查看菜苗长势。

通讯员李乐云张建光摄

古楼财政所
喜获“山东省创建
规范化财政所示范
单位”荣誉称号
本报讯

!

月
!"

日，区财政局的有关
负责同志来到古楼街道办事处，为古楼财
政所颁发“山东省创建规范化财政所示范
单位”荣誉牌匾。古楼财政所是我区唯一
获此殊荣的财政所。古楼财政所所长曾丽
表示，将不负各级领导厚望，在今后的工
作中，带领全体工作人员，争取规范化财
政所创建工作再进步。

区财政局希望古楼财政所全体员工以
获得此次荣誉为契机，在今后的工作中，
再接再厉，继续发扬艰苦奋斗的作风，将
古楼财政所的工作推向新的高度。

古楼街道党委书记武尚田号召办事处
各站所、服务窗口向财所学习，在今后的
工作中立足自身岗位，出亮点、搞创建，
全面推进

#"!$

年的各项工作。
(本报记者 刘颖

通讯员 臧永杰 杨瑞辉)
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我区又1个
水产品获农业部
无公害认证

本报讯 近日经农业部农产品质量安
全中心审定，新区办事处墩台王村王志秋
养殖的水产品乌鳢通过农业部无公害水产
品认证，认证总面积

%&$$

公顷，认证产
量

'"

吨。至此全区无公害水产品
(

个，
无公害产地

#

处，认证总面积达
#)&$$

公
顷。

近年来，区水产局严格按照 《农业部
水产健康养殖推进行动实施方案》，积极
引导养殖户和渔业生产企业强化水产品质
量安全意识，加强投入品监管和产地环境
保护，提高渔业生产规模化、组织化和标
准化程度，进一步提高了水产品质量安全
水平，增强了市场竞争力，促进了全区渔
业经济的又好又快发展。

（本报记者 张彩凤
通讯员 孙逢振 张桂云）

大棚蔬菜
致富快

通讯员 高殿刚

“种大棚尖椒不赖，不仅当年就收回成
本，还多挣

!

万来块钱。”近日，堂邑镇高庄
村村民高正华在自己的蔬菜大棚里，一边忙
着为蔬菜浇水，一边跟笔者唠嗑。

高正华的大棚占地
#

亩多，棚内看上去十
分宽敞，尖椒长得十分茁壮。“建个大棚得
花了

#

万多元，当时心里还挺担心，生怕赔了
本。还好，去年种植尖椒就收入

#

万多元。专
家说俺这个大棚的寿命大约是七、八年，这
一年收回了成本，剩下的这些年俺就可以纯
赚了。”高正华高兴地说。

村党支部书记高广宝告诉笔者，高庄村
的农业基础条件不错，土壤肥沃，水源也充
足，由于以前大家没有找到好的发展渠道，
收入很低。近几年，他在张炉集镇前邻村庄
看到搞大棚蔬菜赚了钱，回来就谋划着建大
棚。去年一年，村里就增加了
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多个棚，目
前村里已建起

#"

多个这样的大棚。
高正华介绍说，种菜之初，大棚是分散

的，后来把都大棚集中了起来，便于管理。
村里定期请来蔬菜专家，给菜农们讲课，解
决生产过程中遇到的难题，菜农们严格按照
专家的要求种植蔬菜，以农家肥为主，除了
喷几次杀菌剂基本上不用农药，全部达到了
无公害的标准，目前他们的蔬菜在周边县市
十分畅销。高广宝说：“我们村卖蔬菜不用
出村，每天都有车来拉，很方便，这对我们
种蔬菜有了积极性，下一步我们要在管理上
精益求精，提升知名度，成立一个专业合作
社向绿色产品的标准迈进，争取让老乡们赚更
多的钱。

区地税分局

五加强夯实征管基础
本报讯
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年以来，区地税分局不断
强化措施，夯实征管基础，有效提升了征管
数据信息的真实性、完整性、及时性、准确
性，
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年全局共有登记在册纳税人
!#))!

户，同比增加
#*!#

户，增长
#(&'$+

。
加强税务登记管理。通过国地税联合办

证系统、综合治税系统加强与国税、工商等
部门的信息交换制度、组织开展税源清查活
动、加强日常巡查监控，严防漏征漏管。加
强财产登记信息管理，严把信息录入关，实
施动态管理，要求纳税人财产信息发生变化
时要及时进行申报；进行土地等财产信息的
税基清查，并与“大集中”系统中登记的信
息进行比对。

加强非常户管理。加强非正常户的认定
管理，依法严格认定。加大日常巡查力度，

对非正常户实施跟踪管理。经认定为非正常
户的纳税人，又到税务机关履行纳税义务或
被查找到的，依法进行处理。加强信息交
换，积极利用第三方信息实地核查非正常户
的具体情况。加强非正常户的清理，对非正
常户有欠税的，及时进行公告。

加强临时户管理。严格临时户范围，对
已经办理税务登记的纳税人不得办理临时征
收户登记并通过临时征收户入库税款。认真
清理临时征收户，对不符合临时征收户登记
条件的纳税人，按规定办理登记、纳入正常
管理。严格认定程序，加强审核监督，规范
征收程序，统一税负标准，严格做到应收尽
收。

加强外出、外来经营活动税收管理。加
强外出经营活动税收管理，严格审核 《外管

证》 的开具范围及相关资料，定期对外出施
工企业进行应纳税款清理，认真核实纳税人
的完税凭证，发现未按规定期限缴纳税款
的，及时追缴入库。加强外来经营活动税收
管理。对未依法办理 《外管证》 或 《外管
证》 已过期的、虽取得 《外管证》 但未按时
进行报验登记等情形的纳税人，视同本地纳
税人进行管理。

加强数据质量管理。通过规范数据管理
行为、强化数据管理考核、强化数据分析利
用，针对征管重点、难点及薄弱环节开展分
析，提高信息应用及管理决策水平。全局数
据错误率始终控制在
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以内，数据修改率
达到
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，反馈终止率为零。
（通讯员 程莎）

我区一项目成功
入围省级战略性
新兴产业项目
本报讯 近日，省政府办公厅公布了

第三批
!#"

个省级战略性新兴产业项目名
单，我区新欣金帝保持器科技有限公司

#

兆瓦及以上大功率风电机组专用轴承保持
器产业化项目成功入围。这是我区首个入
围省级战略性新兴产业名单的项目。

该项目总投资
!#

亿元，新建风电轴
承保持器车间
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平方米，新增设备
#*)$

台
-

套
.

，项目完成后达到年产
%"

万
套风电轴承保持器的生产能力，年营业收
入
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亿元，利税
#&*

亿元。
（本报记者 刘颖 通讯员 丁长东 王蕾）

油 菜 飘 香 俏 严 冬
特约记者 王志荣

数九严寒，天寒地冻。在于集镇村里村
外、田间地头，到处能够看到广大群众收菜、
捆菜、卖菜的身影，伴随着着阵阵的油菜清
香，车辆穿梭，身影晃动，欢声笑语，丰收
的喜悦荡漾在每个人的脸上。真可谓油菜飘
香俏严冬，干劲十足不觉寒。

劳务市场好红火
!

月
!"

日早
(

时，在祝柴村西头的劳务
市场里，来至阳谷七级镇、东阿刘集镇近
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名打工嫂，聚集在这里，要求干活打工。到
早

*

时，劳务市场空空荡荡，被菜农户“抢
购”一空。“目前油菜两块钱一斤，这么好
的行市，谁不抓紧收啊！”在李登臣的蔬菜大
棚里，

*

位打工嫂时而弯腰割菜、时而抬头绑
菜，簇拥在一起，说着干着。“在这里干一
天能挣

,"

块钱，一天一清，中午管顿饭吃。”
来至七级镇张庄的李桂香高兴地说：“我一
年至少在这里打工

!!

个月，活不重，离家不
远，感觉挺好。”于集镇目前发展以油菜为主
栽品种的蔬菜超过

,&%

万亩，不少农户把所有
的责任田全部种上蔬菜，每逢收菜的时节，
农户忙不过来，便纷纷“请”人帮忙。蔬菜

大户李明波告诉笔者，他家今年种了
!"

亩
菜，一年光雇工就需要付出

$

万元，可是每
亩菜能获纯效益
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万元，付点打工费不算什
么。据悉，在祝柴村每天临近村庄前来打工
的接近

$""

人，全镇形成劳务市场的村庄达
#%

个。
油菜富了经纪人

“广大菜农注意了，前高菜站今天继续收
油菜、菠菜，凡是择净、捆好的菜户抓紧拉
过来了。”在前高村菜站，每天天不亮，就传
来了急促的催促声。一辆辆三马车、电动三
轮车满载着新鲜蔬菜，向赶集一样从四面八
方涌了过来。借着明亮的灯光，验菜、过秤、
结算、存放，老板高建普夫妇紧张地忙碌开
始了。“平均每天能收两万多斤，每斤收取

#

分钱的劳务费，从
!!

月份一直收到第二年的
,

月份。”谈到收菜的感受，老高喜不自胜，
“足不出村，每天挣四五百块钱，蛮行啊。”
在于集镇职业蔬菜经纪人就有
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多位，于
集镇每年对经纪人开展为期

$

天的业务培训，
并通过互联网发布经纪人的有关信息，靠着
实诚的价格、优质的服务，拥有固定的客商，

把于集镇新鲜蔬菜源源不断地销往石家庄、
太原、沈阳等全国
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多个城市。
大棚变成小银行

“我看，咱镇里发展油菜真是有眼光。这
几年了，光一茬冬菜就挣一万多块钱，比外
出打工不强多了？”“那可是，要不外乡人跑
到咱这里来打工啊！”在于集镇衣庄村衣善河
的温室大棚里，衣善河夫妇畅谈着种油菜的
喜悦，“今年油菜便宜的时候每斤一块钱，
现在到了两块钱，一亩地至少能产一万斤，
这大棚啊可成了小银行喽！”“这十几年啦，
年年行，油菜能收五六茬，割了大的，留小
的，天天都卖钱。

于集镇坚持咬住油菜主导产业不放松，
在起步较晚的北部、东部，实施北扩东展工
程，通过举办蔬菜技术培训班、组织群众实
地参观学习、对比算账等方式，鼓励群众

“不失发展时机，全面解放思想”。经过近几
年的滚动发展，目前全镇蔬菜大棚已超过
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万亩，人均蔬菜
!&!

亩，亩均全年效益达
!&%

万元以上，“全国油菜第一镇”的品牌全面
叫响。

道口铺街道：特色产业助农增收
道口铺讯“俺种的

#

棚食用菌，目前已
纯收入

#!"""

元，估计到春季还能收入一万
多元，这不，今年俺又承包了

$

亩地，想扩
大食用菌种植规模。”近日，道口铺街道苏
楼村食用菌种植大户苏景华说起种植食用菌
的收益时，高兴之情溢于言表。

该街道采取“引导、培训、带动”的举
措，加大农业结构调整力度，大力发展特色
农业帮农致富。针对农民群众缺乏技术、顾
虑太多的问题，采取多种形式搞好技术服

务，组织各村种植能手和饲养大户外出学习
参观，增长见识；长期聘请技术专家及区农
业局技术人员到田间地头、种植、养殖基地
为农民进行技术指导；举办农业科技培训
班，利用远程教育定期播放种植、养殖知识
等，在取得效益的同时搞好推广。如今，该
街道已形成食用菌种植、小麦良种繁育、冬
季蔬菜大棚种植、生态立体养殖、林业育
苗、规模养殖等为主的特色产业，增加了农
民收入。 （特约记者 李凤国）

嘉明经济开发区
召开消防工作
联席会议

本报讯
!

月
(

日，为严格落实市、区两
级部署，进一步建立健全园区内消防机构，
进一步增强消防工作的针对性和实效性，园
区组织召开消防工作联席会议，对园区消防
实行“网格化”管理并开展“五进”活动的
宣传，会议总结上一年消防工作，对当前和
今后一个时期工作进行安排部署。

会议提出成立消防安全委员会，定期召
开消防工作联席会议，建立健全信息互通和
联合执法机制并设立消防委办公室，明确消
防安全管理专职人员，建立消防安全“网格
化”管理工作台账，实行领导责任制，落实
各级网格负责人，对辖区内各个单位逐一进
行安全检查，督促不规范单位进行彻底整改。
对园区内各单位开展消防宣传“五进”活动，
设置消防宣传标牌，开展经常性的消防安全
提示，确定消防宣传日，开展消防宣传教育
活动。

（特约记者 张志磊）


